
Agir de Deus na história 
Deus age na história e na vida do homem? Por quê? por ser o
Criador, que criou desde o universo até o pássaro, uma máquina
perfeita como o coração humano, as células, o código de DNA.
Por ser Onipotente (Elshadai) possui todo poder e Onipresente
– está em todo lugar, podendo agir na história e na vida do
homem. 

Vejamos o agir de Deus: 

José do Egito:  vendido como escravo, o pai, que demonstrava
preferência na sua filiação, por ser o filho de Raquel e pela
inveja dos irmãos, os quais o venderam como escravo At 7:9-10
.  José – se torna, então,  um servidor, mordomo, jogado na
prisão por denúncia mentirosa da mulher de Potifar, até que se
torna governador do Egito, mas, Deus age nesta história devido
a  uma  promessa  de  manter  a  descendência  de  Abraão  e  a
fidelidade  de  José  ,  para  que  Jacó  e  seus  filhos  fossem
salvos,  bem como toda a gênese de uma nação. Gn 50:19-20 

Moisés:  Quando a criança foi deixada em um cesto pela sua mãe
no rio, naquele momento a filha de Faraó desceu para lavar-se
no rio; vendo o cesto no meio dos juncos, enviou uma criada
que o tomou. Ex 2:9-10 A criança cresceu e depois se tornou o
libertador de Israel.        

Sl 107 revela a situação espiritual e de miséria do povo de
Israel e porque  agiu com seu braço forte e estendido: 

4-5 “Andaram desgarrados pelo deserto em caminhos solitários,
não acharam cidade para habitarem, famintos e sedentos, a sua
alma neles desfalecia” (sem direção, como ovelhas que não tem
pastor, angustiados e famintos). 

10-12 “Tal como a que se assenta nas trevas e sombra da morte,
presa em aflição e em ferro, porquanto se rebelaram contra as
palavras de Deus e desprezaram o conselho do Altíssimo, lhes
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abateu o coração com trabalho; tropeçaram e não houve quem os
ajudasse”  (vivendo  na  sombra  da  morte,  aprisionados,
oprimidos).  Por  quê?  

17-18 Os loucos, por causa da sua transgressão e por causa das
suas iniquidades, são afligidos, a sua alma aborreceu toda a
comida e chegaram até as portas da morte (aflitos, deprimidos
– “a dor da depressão é pior do que a dor da fome” Augusto
Cury). 

Por que Deus agiu? Sl 107:6 “ Clamaram ao Senhor na sua
angústia e os livrou das suas dificuldades.”  Oração é o meio
e o caminho para Deus agir na história de um povo, de uma
família de um homem;  é a conexão do Deus onipotente com o
Onipresente ( Léo Matos). 

Qual foi o acontecimento, algo inaudito que  jamais tinha
acontecido e visto  na história? O anjo Gabriel foi enviado
por Deus a cidade de Nazaré, a uma virgem, Maria, e esta
conceberia e daria a luz a um filho pelo poder do Espírito
Santo.    Lc1:35-36 Este acontecimento foi único e jamais
aconteceu novamente. 

O nascimento de Jesus marcou a história, porém, não seria
suficiente se após a sua morte permanecesse no túmulo, seria
apenas um profeta morto, como trata os mulçumanos, mas porque
ressuscitou e está vivo, Ele age na história e salva a vida
dos homens que se arrependem e invocam o seu nome e crê Nele 1
Co 15:17-19 

A  sua  ressurreição  é  tão  real  que  não  poderia  ficar
desconectada  com  o  derramamento  do  Espírito  Santo  no
pentecostes, o que prova a ressurreição de Cristo?  Ele enviou
o Espírito Santo, porque ele mesmo disse: Se eu não for o
Espírito Santo não virá”. Jo 16:7  

O que será o ápice da história? Mt 24:30 A volta de Jesus
Cristo com poder e grande glória, 1 Ts 4:16-18 



Desde os dias mais antigos EU Deus ninguém impedirá. Is 43:13 


